

Ressort: Sport

Deutschland holt erstes WM-Gold über 200 Meter Brust

Kasan, 07.08.2015, 18:11 Uhr

GDN - Bei der Schwimm-WM im russischen Kasan hat der Darmstädter Marco Koch eine Goldmedaille über 200 Meter Brust geholt. Es ist die erste deutsche Goldmedaille in dieser Distanz für Deutschland.

Gleichzeitig ist der Erfolg das erste deutsche WM-Gold im Becken seit sechs Jahren. Koch schwamm am Freitag eine Zeit von 2:07,76 Minuten, hinter ihm schlugen der US-Amerikaner Kevin Cordes und der Ungar Dániel Gyurta an.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58653/deutschland-holt-erstes-wm-gold-ueber-200-meter-brust.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com